

Jahresbericht Hobbyradler

Die Hobbyradgruppe hat sich in den letzten Jahren als gute Einrichtung im Sportangebot des Turnvereins erwiesen.

Das Jahr über fuhren wir 11 Halbtages- und 3 Ganztagestouren. Unsere 1. Ganztagestour ging zum Filsursprung mit Grillen und über Wiesensteig und Deutsches Haus mit Regenunterbrechungen zurück nach Bissingen. Unsere 2. Tour war Bissingen-Zell-Sparwiesen-Charlottensee-Faurndau-Wäscherschloß übers Kaisersträßle bis Oberberken – Mittagspause – Schlichten-Manolzweiler-Remstal - Beutelsbach und mit der S-Bahn bis Kirchheim und mit dem Rad zurück nach Bissingen. Unsere 3. Tages-Tour ist wie seit Jahren zum Cannstatter Volksfest und über Dergerloch-Körschtal-Köngen-Wendlingen zurück nach Bissingen.

Seit Juni 2010 fahren wir in 2 Gruppen fast identische Strecken, nur dass die einen etwas kürzer als die Anderen fahren. Das ist aber nur möglich, wenn man Radfreunde hat, die auch mal eine Gruppe übernehmen.

Vielen Dank an Reinhard Gudatt und Hermann Grünberg.

In der radfreien Zeit waren wir 2 mal auf der Teck und 2 mal im Seestüble beim Kegeln. Als Jahresabschluß machten wir einen Ganztagesausflug mit Bus und S-Bahn und Wanderung nach Beutelsbach in eine Besenwirtschaft.

Ohne Zwischenfälle haben wir unsere Radtouren unfallfrei überstanden. Wir fahren alle mit Fahrradhelm und für das umsichtige Fahren aller Teilnehmer möchte ich mich bei allen bedanken.

Nun hoffe ich, dass wir wieder einen schönen Radsommer bekommen mit vielen schönen Touren.

Karl Schaufler

